



En él van a trabajar un total de 38 personas, de las cuales 10 son vecinas del municipio.

Alcalde y concejales asisten a la inauguración del supermercado Ahorramás

Vva. de la Cañada, 28 de jun.2018.- Villanueva de la Cañada cuenta con un nuevo supermercado. El establecimiento, ubicado entre las avenidas de Madrid y Metepec y la Calle Brasil (Sector 2 “Las Cárcavas), es de la empresa [Ahorramás](#). Cuenta con una superficie construida de 2.153,40 m² y una superficie de venta de 1.470,07 m² útiles, además de 127 plazas de aparcamiento en superficie y dos puntos de recarga de vehículos eléctricos. En este centro van a trabajar un total de 38 personas, de las cuales 11 son vecinas del municipio contratadas a través de la Bolsa de Empleo del Ayuntamiento.

“Su puesta en marcha es una buena noticia para Villanueva de la Cañada porque, por un lado, damos respuesta a la demanda de nuestros vecinos y, por otro, fomentamos el empleo en nuestro municipio”, señaló el alcalde, Luis Partida, quien visitó las instalaciones durante el acto inaugural junto a los responsables de la empresa y concejales de la Corporación Municipal.

La parcela en la que se ubica el nuevo supermercado, fue adjudicada en 2016 por el Pleno del [Ayuntamiento](#) a Ahorramás S.A. por un importe de 3.198.650 euros incluido IVA. El nuevo supermercado abre este jueves, 28 de junio, sus puertas al público.